16 | novitats Freitag, 27. Januar 2023



Privà Alpine Lodge erreichte beim HolidayCheck Award Rang 4.

LENZERHEIDE IST BELIEBT

Gleich drei Hotels rangieren beim diesjährigen HolidayCheck unter den zehn beliebtesten Häusern



Das Hotel Schweizerhof kam auf Rang 6 und erhielt gleichzeitig den HolidayCheck Gold Award. Pressebilder

no. 2023 jährt sich der HolidayCheck Award zum insgesamt 18. Mal. Auch in diesem Jahr werden damit Hotels geehrt, die in den Augen der HolidayCheck Feriengäste einen ausgezeichneten Job gemacht haben.

Auf Basis von über 623 000 echten Bewertungen können sich insgesamt 596 Hotels aus 32 Ländern über den begehrten Award freuen. Allein in der Schweiz gibt es mit 36 Awards wieder eine ganze Menge Gewinner-Hotels.

Ausgezeichnete Hotels

Unter den 10 beliebtesten Hotels in der Schweiz finden sich gleich drei Häuser der Region Lenzerheide:

«Privà Alpine Lodge», Lenzerheide

Gäste, die in den Ferien lieber für sich sind, geniessen in der «Privà Alpine Lodge» in der Lenzerheide ihren Aufenthalt in einem der 95 exklusiven Chalet-Appartments. Die Lage direkt an der Skipiste zur Rothornbahn und inmitten der Natur kommt bei den Gästen besonders gut an. Im Sommer bietet sich die Lodge wunderbar als Ausgangspunkt für Wanderungen und Bike-Touren an. Auch für Familien eignet sich das Viersterne-Haus sehr gut und lässt mit Kinderclub und Wellnessbereich bei Gross und Klein keine Wünsche offen, wie es in der Beurteilung von HolidayCheck heisst. Die «Privà Alpine Lodge» erreicht Rang 4.

«Hotel Schweizerhof», Lenzerheide

Das «Hotel Schweizerhof» ist insbesondere für Familien ein echtes Paradies – gelegen mitten in der Lenzerheide, bietet es

HOLIDAYCHECK GOLD AWARD

In diesem Jahr wird der HolidayCheck Gold Award zum fünften Mal an Hotels vergeben, die dank herausragender Bewertungen in den fünf Jahren 2017, 2018, 2019, 2020 und 2023 zu den HolidayCheck-Award-Gewinnern zählen. In den Pandemie-Jahren 2021 und 2022 wurde der «HolidayCheck-Special-Award» verliehen, um der Besonderheit der Situation gerecht zu werden. Es gab keine reguläre Awardverleihung, daher zählen diese Jahre nicht in der Bewertung für die Gold-Awards. Dieses Jahr erhalten weltweit 152 Hotels, die ihre Gäste mit einem dauerhaft hohen Qualitätsstandard begeistern, diese Auszeichnung, die Feriengästen als besonders wertvolle Orientierung dient. Insgesamt 42-mal geht sie nach Deutschland, 20-mal nach Österreich und 16-mal in die Schweiz. In diesem Jahr erhält das Hotel «Schweizerhof» in Lenzerheide den HolidayCheck Gold Award.

Freitag, 27. Januar 2023 novitats | 17



Rang 7 für das Maiensässhotel Guarda Val in Sporz.

grosszügige Zimmer im Alpenchic-Stil, vier erstklassige Restaurants, die von den Bewertern sehr gelobt werden, und ein umfangreiches Betreuungs- und Animationsprogramm für Kinder, das bei den Feriengästen ebenfalls auf besonderen Anklang stösst. Dazu gibt es eine 1500 Quadratmeter grosse Wellness-Oase, in der Besucher nach Herzenslust die Seele baumeln lassen können, schreibt Holiday-Check. Das «Hotel Schweizerhof» wird mit

Rang 6 belohnt. Das Viereinhalbsterne-Haus erhält in diesem Jahr übrigens auch den Gold Award.

«Maiensässhotel Guarda Val», Sporz

50 exklusive Refugien im ursprünglichen und rustikalen Stil bilden das «Maiensässhotel Guarda Val». Die Hütten sind bis zu 300 Jahre alt und mit grosser Liebe zum Detail luxuriös ausgebaut. Kulinarisch überzeugt das Viereinhalbsterne-Haus mit zwei Restaurants mit traditioneller Bündner Küche und Gourmet-Anspruch. Die Gäste loben in den Bewertungen neben dem köstlichen Essen auch das ungewöhnliche Hotelkonzept und die einzigartig schöne Zimmergestaltung, wie es bei HolidayCheck heisst. Das «Maiensässhotel Guarda Val» erreicht Rang 7.

VERGABEVERFAHREN

Für die Vergabe des Awards gelten strenge Regeln: Um überhaupt in die Auswahl für die Auszeichnung zu kommen, muss ein Hotel über einen Zeitraum von zwölf Monaten (1. Dezember 2021 bis 30. November 2022) mindestens 50 Bewertungen erhalten haben. Die Unterkünfte müssen zudem von mindestens 90 Prozent ihrer Gäste weiterempfohlen worden sein. Natürlich müssen die Hotels beim HolidayCheck Award mit dem sogenannten Code of Conduct konform sein. Über den Award entscheiden einzig und allein die Bewertungen der Feriengäste. HolidayCheck hat keinen Einfluss auf die Vergabe. Um die Authentizität der Bewertungen zu gewährleisten, durchlaufen alle das Prüfsystem. Ausserdem setzt sich HolidayCheck mit der Initiative «Gemeinsam gegen Fakebewertungen» branchenübergreifend intensiv dafür ein, dass Bewertungen im Internet authentisch und vertrauenswürdig sind.

SCHULE MAL ANDERS

Die Oberstufe der Gemeindeschule Churwalden führte eine spannende, abwechslungsreiche Projektwoche durch

Die Oberstufe der Gemeindeschule Churwalden genoss vor den Winterferien eine besondere Woche. An verschiedenen Tagen hatten die Schüler eine grosse Auswahl an Projekten: Kryptografie im Advent, Guatzli backen, Sports meets Marroni, Brändi dog, Textildruck und Plottern.

Am Mittwoch fand in der Turnhalle ein Fussballturnier statt, am Freitag wurde die Projektwoche mit einem Lebkuchen-Wettbewerb abgerundet.

Guatzli backen

Zum Advent gehört Guatzli backen einfach dazu. Und so versuchten sich die Schülerinnen und Schüler in der Weihnachtsbäckerei. Vanillehörnchen, Mailänderli, Sablés, Totenbeinli – der feine Duft verbreitete sich im ganzen Schulhaus.

Krypto im Advent

In der digitalen und vernetzten Welt ist die Kryptografie gar nicht mehr wegzudenken. Ob die PIN-Nummer oder die Bestellung im Onlineshop: Daten fliessen verschlüsselt durch das weltweite Netz. Doch wie werden die Daten verschlüsselt? Welche Verschlüsselungsverfahren gibt es und wie funktionieren diese? Und kann man sie nicht vielleicht doch knacken? Während des Projektes befassten sich die Schülerinnen und Schüler mit der Geschichte



Allerlei Leckereien aus der Weihnachtsbäckerei.

der Kryptografie und gingen auf historische Personen ein. Es wurden dabei verschiedene Verschlüsselungsverfahren erklärt, geübt und Vor- und Nachteile erläutert.